



Carmen Pérez Blanquer
(Piano)

Nace en Játiva (Valencia). Comenzó sus estudios musicales en la Academia Francés de Algemés, continuándolos posteriormente en el Conservatorio Superior de Valencia y obteniendo el Premio Extraordinario Fin de Carrera de dicho conservatorio. Trasladada a Madrid, realiza estudios de Virtuosismo con el maestro José Cubiles en el Real Conservatorio de Madrid, en donde obtuvo el Primer Premio y el Premio Extraordinario de Virtuosismo.

Ha sido catedrática de Piano del Conservatorio Superior de Música de Murcia y, actualmente, es profesora de Piano del Conservatorio Superior de Valencia.

Juan Llinares
(Violín)

Nace en Sueca (Valencia). Estudió con los maestros Oliveras y Turull en los Conservatorios de Sevilla y Barcelona, respectivamente. Fue becado por la Fundación Universitaria «Agustín Pedro y Pons» de Barcelona y por la Diputación Provincial de Valencia, prosiguiendo sus estudios de Virtuosismo en el Conservatorio Superior de Ginebra con el maestro Cerrado Romano.

Está en posesión de las siguientes distinciones: Premio de Honor del Conservatorio Superior de Barcelona, «Prix de Virtuosité» del Conservatorio Superior de Ginebra y Premio del Excelentísimo Ayuntamiento de Valencia en el VI Concurso López-Chavarrí. En 1978 obtuvo, por unanimidad del jurado, el Primer Premio en el XVII Concurso Nacional de Violín «Isidro Gyenes».

Así mismo, ha sido profesor del Conservatorio Superior Municipal de Barcelona y, en la actualidad, es catedrático de Violín del Conservatorio Superior de Valencia.



Ramón Sanz Vadillo
(Comentarios)

Estudió música en Salamanca, su tierra natal, y en Madrid, obteniendo en 1969 la Cátedra de Música de la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B. de Albacete.

En 1977 fundó el Coro Universitario de su Escuela, que fue seleccionado en los Encuentros de Polifonía Juvenil de Cuenca (1980) y ha grabado un disco. En la actualidad dirige la Coral de Albacete, fundada en 1982. Recientemente la Coral de Albacete ha participado en el «Congresso Internazionale dei Cantori» celebrado en Roma y fue invitada a participar en «Europalia-85».